

# Verein der Freunde Kiwanis Club Region Fulda

Jahresbericht 2023



Zu Beginn des Jahres war die Arbeit der Clubmitglieder geprägt von der Vorbereitung unserer ersten Veranstaltung, dem Clubabend, der im September stattfinden sollte.

Parallel dazu wurde beschlossen, unsere Bemühungen zur Aufnahme unseres Clubs als vollwertiges Mitglied in die Kiwanis Gemeinschaft zu forcieren. Dazu besuchten unsere Mitglieder Karl-Heinz Buus und Hans-Jürgen Arnold im April die Kiwanis-Divisionsversammlung in Marburg. Beschlossen wurde dort, dass Mitglieder anderer Kiwanis Clubs sich mit einer Zweitmitgliedschaft unserem Club anschließen, um uns somit zur benötigten Anzahl von Mitgliedern für die Beantragung der Vollmitgliedschaft zu verhelfen. Dies führte dazu, dass die Zahl unserer Mitglieder bis zum Juni auf 16 anstieg.

Am 06.05. des Jahres war der KC Region Fulda auch bei der Convention in Erbach (Odenwald) vertreten. Unsere KF Karl-Heinz und Hans-Jürgen konnten dort vielfältige Kontakte knüpfen. Vor allem auch zu Nicola Viebrock, der Leiterin der neu geschaffenen Kiwanis Deutschland Geschäftsstelle.

Im Juni des Jahres wurde ein Anliegen des Malteser Hilfsdienst e.V., vertreten durch Frau Ute Sander, an uns herangetragen. Die Mutter einer moldawischen Familie musste den Führerschein machen, um ihre schwer behinderte Tochter zur täglichen Therapie fahren zu können. Auf unserer Sitzung am 12.06. wurde beschlossen, diesen Antrag mit 1000,-€ zu unterstützen.

Ebenfalls im Juni erreichte uns die Nachricht, dass die Herren-Handballer des TV Neuhof mit ihrer Torwurf-Aktion der Saison 22/23 insgesamt 4250,-€ erzielt hatten und diese Summe dem KC Region Fulda für Charity-Aktionen zur Verfügung stellten.

Am 12.08. haben wir dann nach langer Vorbereitungszeit unsere erste Veranstaltung durchgeführt. Im Umweltzentrum Fulda konnten wir Freunde, Mitglieder und Gönner unseres Clubs zu unserem ersten Clubabend begrüßen. Begleitet von der Band „Gibsies“ und unterstützt von sommerlichen Temperaturen, war unsere kleine Feier ein voller Erfolg. Die Band verzichtete im Nachhinein auf einen Teil ihrer Gage und überreichte uns eine Spende von 250,-€.

Die parallel dazu geplante Führung über das Gelände der Landesgartenschau mussten wir wegen fehlender Teilnehmer leider absagen.

Der Erlös unserer Veranstaltung sollte an die Kindertagesstätte „Miteinander“ gehen, die sich besondere Spielgeräte gewünscht hatte.

Am 03.09.23 war Hans-Jürgen Arnold mit unserer Aktion „Kunst kaufen-Gutes tun“ beim „Malfestival 2023“ der Freunde des Vonderau Museums auf der Landesgartenschau in Fulda vertreten.

Auf unserem Meeting im September wurde beschlossen, unsere Veranstaltung „Clubabend“ in „Kiwanis Sommerfest“ umzubenennen und zu einer ständigen Einrichtung unseres Jahreskalenders werden zu lassen.

Gleichzeitig gewährten wir noch zwei Kleinspenden an die Kinderbetreuungseinrichtungen von Karlheinz Fenske in Hünfeld. 60,-€ für das Kind eines alleinerziehenden Vaters, der davon Malutensilien kaufen konnte und 100,-€ für die Anschaffung von Bongos für die musikalische Früherziehung.

Ebenfalls in der Sitzung vom 03.09.23 wurde beschlossen, zusammen mit dem Chor „Joyful“ ein Konzert in der St.Johann Kirche in Petersberg zu veranstalten. Der Termin wurde auf den 12.11.23 festgelegt.

Anfang September konnten wir unsere Kiwanis-Warnwesten-Aktion zum Abschluss bringen. Insgesamt 500 gelbe Kiwanis Warnwesten gingen an die Schulanfänger verschiedener Schulen in Fulda und Neuhof.

In unserer Sitzung am 09.10.23 musste das Vorhaben der Vorstandswahl verschoben werden, da keine beschlussfähige Mehrheit anwesend war.

Diese konnte dann aber auf unserer Sitzung am 13.11.23 mit folgendem Ergebnis durchgeführt werden:

President: William Burdumy

Secretary: Karl-Heinz Buus

Treasurer: William Burdumy

Unsere Veranstaltung mit Joyful war hinsichtlich der Besucherzahl ( ca. 250 ) ein voller Erfolg. Allerdings mussten wir feststellen, dass unser KC nur unzureichend in Erscheinung getreten ist. Wir beschlossen, zukünftige Veranstaltungen besser zu hinterfragen und sorgfältiger vorzubereiten..

Am 2. und 3.12.2023 hatte sich der KC einen Stand auf dem Petersberger Adventsmarkt reserviert, um dort selbstgebundene Mistelzweige für den guten Zweck zu verkaufen. Am Ende der beiden Tage war unser Vorrat fast vollständig verkauft und aus unserer Spendenkasse aufgestockt, konnten wir einen Betrag von 400,-€ an die Kindertrauergruppe der Malteser in Fulda überweisen.

Am Donnerstag, den 14.12.23 konnten dann William Burdumy und Karl-Heinz Buus Frau Kupfer endlich der Leiterin der Kindertagesstätte „Miteinander“ in Anwesenheit eines Pressevertreters das versprochene Würfelset im Wert von 450,-€ überreichen.

Mitte Dezember 2023 stellte der Kiwanis Club Region Fulda offiziell den Antrag an Kiwanis International vollwertiges Mitglied der Kiwanis-Gemeinschaft zu werden. Die Charter-Feier zu diesem Anlass ist für den 26.Mai 2024 im Rahmen eines Kinderfestes im Umweltzentrum Fulda geplant.